

NGO

Nomor 4 Pilihan yang Tepat, Eko Fahri Akan Bawa Kampung Air Ringkih Maju dan Bermartabat

AftisarPutra - WAYKANAN.NGO.WEB.ID

Mar 30, 2023 - 01:12

Air Ringkih

Nomer

4
sekawan

WAYKANAN AIR RINGKIH

Belum Menjabat
Sudah Berbuat

A portrait of Eko Fahri, a man in a grey suit and blue striped tie, is shown against a red background on the right side of the poster.

Way Kanan - Pemilihan Nomor Urut Calon Kepala Kampung (Kakam) Air Ringkih Kecamatan Rebang Tangkas akhirnya di gelar pada Hari Selasa 28 Maret 2023.

Dari Hasil pemilihan tersebut Eko Fahry,, mendapatkan Nomor urut 4 (Empat) walau sempat harus terkendala saat melakukan pendaftaran, namun Eko Fahri terus berjuang untuk mendapatkan kesempatan mengikuti kontes demokrasi Pilkakam.



MARI KITA
TANAMKAN
BUDAYA

5S

1. Senyum

2. Sapa

3. Salam

NOMOR URUT

4

Dengan semangat yang tak kenal menyerah Eko Fahri siap maju mengemban amanah warga untuk membangun kampung Air Ringkih untuk lebih baik lagi.

Dengan niat yang tulus untuk menjadikan kampung lebih maju lagi melalui pembangunan maupun peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM), terutama untuk pemberdayaan masyarakat kampung. Hal tersebut tidak akan pernah terwujud tanpa adanya dukungan dari seluruh masyarakat kampung Air Ringkih. Untuk itu Eko atau yang sering disapa Fahry, berharap Do'a dan dukungan dari seluruh masyarakat agar bisa terpilih untuk memimpin kampung Air Ringkih.

Eko Fahri juga mengajak para pemuda dan pemudi untuk bangkit dan bersama-sama memajukan kampung yang kita cintai untuk lebih baik lagi.

"Saya akan berupaya untuk melakukan pembenahan di kampung Air Ringkih dan pemberdayaan masyarakat, khususnya generasi muda kampung jika saya terpilih nantinya, namun hal ini tidak akan bisa terwujud tanpa adanya do'a dan dukungan seluruh warga kampung, jika saya dipercaya dan diberikan amanah oleh warga maka ini akan menjadi tanggung jawab besar yang harus saya emban untuk mewujudkan kampung yang tetap Aman, Tertib, Rukun, dan upaya Pemerataan disegala bidang".ucap Eko Fahry. Rabu (29/3/2023).

Untuk itu Eko Fahri mengingatkan kepada masyarakat kampung Air Ringkih agar jangan sampai salah pilih untuk mencoblos Nomor Urut 4 (Empat).

"Jangan lupa Pilih Nomor Urut 4 Pilihan yang Tepat untuk Semua Masyarakat"ajak Eko Fahri.

Eko Fahry juga berharap semoga Pemilihan Kepala Kampung (Pilkakam) nantinya bisa berjalan aman, tertib dan jujur sehingga masyarakat dapat menentukan pilihannya dengan baik tanpa ada tekanan dari pihak manapun.

Iya juga berpesan kepada warga agar menghindari politik uang (money politic), karna dengan menerima suap, jelas-jelas bisa membungkam aspirasi warga itu sendiri.

Reporter : Deni

Editor : Putra